

LES GRANDES ÉTAPES DE L'HISTOIRE DE L'AIEA

À la suite du discours du Président Eisenhower sur « L'atome au service de la paix », le mandat de l'AIEA a été approuvé à l'unanimité par 81 nations le 23 octobre 1956 et est entré en vigueur le 29 juillet 1957, faisant de l'AIEA un organisme autonome au sein du système des Nations Unies.



Le Président Eisenhower prononçant son célèbre discours sur « L'atome au service de la paix » devant l'Assemblée générale des Nations Unies, au Siège de celles-ci, à New York, le 8 décembre 1953.

Photo : Organisation des Nations Unies

Première Conférence générale de l'AIEA, au Konzerthaus de Vienne, du 1^{er} au 23 octobre 1957, avec la participation de diplomates et de scientifiques de 57 nations.

Photo : AIEA



Leopold Figl, ministre autrichien des affaires étrangères (assis, à droite), et Sterling Cole, premier Directeur général de l'AIEA (assis, à gauche), signant l'Accord relatif au siège entre l'Autriche et l'AIEA, le 11 décembre 1957.

Photo : AIEA



Siège du Secrétariat de l'AIEA à Vienne, de 1958 à 1979. Le bâtiment, situé sur le Kärntner Ring, est aujourd'hui le Grand Hôtel.

Photo : AIEA



Cérémonie d'inauguration des laboratoires de l'AIEA à Seibersdorf (Autriche), en 1959. Les laboratoires de l'AIEA appuient les activités de l'Agence dans les domaines de la vérification nucléaire, de l'alimentation et de l'agriculture, de la santé humaine, des applications industrielles et de l'environnement.

Photo : AIEA



La construction du Centre international de Vienne a débuté en 1973 et s'est achevée en 1978, l'ouverture officielle ayant eu lieu le 23 août 1979. Siège de l'AIEA depuis cette date, il accueille également plusieurs autres organismes du système des Nations Unies à Vienne.

Photo : AIEA



HISTOIRE

Mohamed ElBaradei, Directeur général de l'AIEA, et l'Ambassadeur Yukiya Amano, Président du Conseil des gouverneurs de 2005 à 2006, à la cérémonie de remise du prix Nobel de la paix, à l'hôtel de ville d'Oslo, le 10 décembre 2005.

Photo : AIEA